
Anfrage (öffentlich)

Initiator: Fraktion Bürgerliche Mitte  Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg

Betreff: Anfrage Fraktion Bürgerliche Mitte: Straßenreinigung Augsburg

Datum: 16.11.2022, 9:31

Finanzielle Auswirkungen:

Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

seit Wochen werden in einigen Teilen Augsburgs z.B. in Bergheim, die Straßen nicht mehr vom AWS 
gereinigt, obwohl u.a. erhebliche Mengen Laub auf den Straßen liegen. 

Hierzu bitten wir um Beantwortung nachfolgender Fragen im nächsten WRK für den Eigenbetrieb 
Abfallwirtschafts- und Stadtreinigungsbetrieb vom 21.11.22 

-          Warum sollen die Bürger/innen Gebühren für die Reinigung der Straßen bezahlen, wenn 
überhaupt nicht mehr gereinigt wird, zumal die Höhe der Gebühr von der wöchentlichen 
Häufigkeit abhängt! 

-          Bekommen die Bürgerinnen und Bürger eine Erstattung oder Gutschrift? 

-          Wie sieht es mit der Versicherungs-/Haftungspflicht der Stadt Augsburg bei daraus 
resultierenden Unfällen aus?

 

Begründung/Bericht:

Anlagen:

Einreicher: Petra Kleber
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